



Estimados miembros de la comunidad educativa,

Esperamos se encuentre bien. Nos dirigimos a ustedes con un tema de gran importancia para nuestra convivencia diaria: el buen trato hacia las secretarías de nuestra escuela.

Las secretarías desempeñan un papel fundamental en el funcionamiento de nuestra institución. Ellas son el primer punto de contacto para muchos de ustedes y realizan una gran variedad de tareas administrativas que son esenciales para el buen desarrollo de nuestras actividades escolares. Su labor, aunque a veces puede pasar desapercibida, es crucial para la eficiencia y el orden en nuestra escuela.

Lamentablemente, hemos observado situaciones donde no se ha mostrado el respeto y la amabilidad que nuestras secretarías merecen. Queremos recordarles la importancia de tratar a todas las personas con respeto y consideración, independientemente de su rol dentro de nuestra comunidad. El buen trato y la amabilidad son valores que todos debemos practicar y fomentar, ya que son la base de una convivencia sana y respetuosa.

Por ello, solicitamos a todos los miembros de nuestra comunidad educativa, incluyendo estudiantes, padres y apoderados, docentes y personal administrativo, que recuerden lo siguiente:

1. **Saludar cordialmente:** Un saludo amable al llegar a la oficina es un gesto sencillo pero significativo.
2. **Ser pacientes:** Entender que las secretarías tienen múltiples responsabilidades y pueden estar atendiendo varias solicitudes al mismo tiempo.
3. **Expresar gratitud:** Agradecer siempre por la ayuda y el trabajo que realizan. Un “gracias” puede hacer una gran diferencia.
4. **Ser respetuosos en todo momento:** Evitar levantar la voz, hacer comentarios despectivos o mostrar impaciencia.
5. **Reconocer su trabajo:** Valorar y reconocer la importancia de su contribución a nuestra comunidad educativa.

El respeto y la cortesía son valores fundamentales que enseñamos a nuestros estudiantes y que debemos practicar como adultos. Al mostrar buen trato hacia nuestras secretarías, estamos dando un ejemplo positivo y reforzando una cultura de respeto y amabilidad en nuestra escuela.

Agradecemos su comprensión y cooperación en este aspecto tan importante para nuestra convivencia diaria. Juntos, podemos construir un ambiente escolar más respetuoso y armonioso para todos.

Atentamente,

Dirección